

Le Venezuela réaffirme son engagement en faveur de l'élimination de la pauvreté



Caracas, 17 octobre (RHC) Le Président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé aujourd'hui l'engagement du Gouvernement envers l'éradication de la pauvreté et envers la protection intégrale du peuple .

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le président a souligné la volonté de l'exécutif de récupérer l'état de bien-être social, troublé ces dernières années par l'imposition de mesures coercitives unilatérales par les États-Unis.

'La Journée internationale pour l'élimination de la pauvreté est l'occasion de reconnaître les efforts déployés depuis la Révolution bolivarienne pour garantir le bonheur et la protection intégrale de notre peuple', a déclaré Maduro dans la plate-forme de communication.

À cet égard, le vice-ministre des Affaires Étrangères pour l'Amérique latine, Rander Peña, a souligné que le Venezuela dispose d'un système de protection sociale qui garantit la sécurité de la population.

'Nous commémorons la Journée internationale pour l'élimination de la pauvreté, un fléau causé par les politiques inégales du système capitaliste', a déclaré le Vice-Ministre des affaires étrangères.

Selon les chiffres officiels, le Gouvernement vénézuélien consacre plus de 70 % du budget aux programmes sociaux, y compris la prise en charge des secteurs les plus vulnérables de la société.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274087-le-venezuela-reaffirme-son-engagement-en-faveur-de-lelimination-de-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba